
Weihnachtsversammlung am 06.12.2019 

im Sportpark Empelde 

 

Mit der Feier in der Adventszeit ging das Programm vom LandFrauen Verein für das Jahr 

2019 zu Ende. Eine Gelegenheit sich noch einmal in geselliger Runde bei Kaffee und Kuchen 

zu begegnen. Das wurde auch dieses Jahr zahlreich angenommen. 160 Landfrauen nahmen 

teil. An vier Verkaufsständen wurden kleine Geschenke, Schmuck aus Besteck, Karten, 

Geschirrhandtücher, eine große Auswahl an Kissen u.v.m. angeboten. Das Interesse war 

groß, es herrschte Andrang an allen Ständen. Sehr gefragt waren die originellen 

Verpackungen für „Geldgeschenke“. Der offizielle Teil begann um 15.00 Uhr. P. Grefe und 

Ulrike Wissel-Baumgarte eröffneten die Feier mit passenden Winter und 

Weihnachtsgedichten. Für die musikalische Begleitung der Weihnachtslieder sorgte Johann 

Schaper am Klavier. Irmhild Felske gab die Reisetermine für die kommenden Reisen bekannt. 

Die Wochenendfahrt nach Schwerin und die Mehrtagesfahrt nach Frankreich „Schlösser der 

Loire“. Die Programme werden im Januar verteilt und die Anmeldungen entgegen 

genommen. Es war „Nikolaus Tag“, daher verteilten fleißige Helfer vom Nikolaus eine hübsch 

verpackte Nascherei.  

Mit einem Blumenstrauß  wurde die Ortsvertreterin Frau Hein aus Empelde aus ihrem Amt 

verabschiedet. Sie war 35 Jahre für den Verein tätig. Sie versprach, dass es kein Abschied ist, 

sie wird weiterhin dem Verein treu bleiben.  

Den angekündigten Vortrag: „    früher war mehr Lametta….“ verlas Pastor Döring allein. 

Seine Begleitung Frau Beddig konnte aus Krankheitsgründen nicht kommen. Er begann mit 

der Weihnachtsgeschichte und erzählte von Sitten und Gebräuchen aus der Vergangenheit. 

Aber auch, dass sich letztendlich alles wiederholt oder geblieben ist. Die Sehnsucht nach 

Kerzenschein und Lichterschmuck, nach Festessen, Geschenken, Tannenbaum und 

Geselligkeit. Das erzählte er mit viel Begeisterung und Betonung. P. Grefe bedankte sich für 

den Vortrag. Pastor Döring verzichtete auf ein Honorar. Das wird für eine Spende verwand. 

P. Grefe und U. Wissel-Baumgarte  verabschiedeteten die Teilnehmer mit den besten 

Wünschen zum Weihnachtsfest und den „guten Rutsch ins Neue Jahr“ 

Mit der Hauptversammlung am 08. 01.2020 starten wir in die neue Saison!! 

 


